

Pressespiegel Julia Bomsdorf für LeTRa und CSD München

Titel	Link	Beschreibung	Art	Datum
BR2 Tagesgespräch: Vor 50 Jahren ging es los: Was hat die Schwulen- und Lesbenbewegung erreicht?	https://www.br.de/radio/bayern2/sendungen/tagesgespraech/tagesgespraech-vom-28-06-2019-vor-50-jahren-ging-es-los-100.html	Live Interview, übertragen im Film & Fernsehen mit Anrufer*innen	Interview Radio + Fernsehen	2019
PULS BR// Brauchen wir noch den CSD? "Heteros können sich nur schwer vorstellen, wie die Zustände in Deutschland sind"	https://www.br.de/puls/themen/leben/wozu-brauchen-wir-noch-den-csd-100.html	Weltweit wird zwischen Mai und September der Christopher Street Day gefeiert. Was einst als kleine Demo begann, ist mittlerweile eine riesige Parade. Aber braucht es den CSD überhaupt noch? Die Antwort der Münchner CSD-Sprecherin Julia Bomsdorf ist eindeutig.	Artikel	2019
Lesben - warum sind sie in der Öffentlichkeit weniger sichtbar?	https://www.br.de/mediathek/podcast/willkommen-im-club-der-lgbtqi-podcast-von-puls/lesben-warum-sind-sie-in-der-oeffentlichkeit-weniger-sichtbar-1/1798077	Sag mir, wo die Lesben sind! Im Vergleich zur schwulen Community sind sie gefühlt in der Öffentlichkeit weniger sichtbar - egal ob auf der Straße oder in den Medien... und wenn, dann nur als Klischee-Kampflesbe. Woran das liegt, woher die Klischees kommen und welche davon vielleicht auch stimmen, darüber reden wir heute mit der YouTuberin Annikazion aka Annika Gerhard und mit Julia Bomsdorf von der Lesben-Beratungsstelle LeTra in München	Podcast	2020
Lesben, welche Klischees nerven am meisten?	https://www.jetzt.de/podcast-querfragen/querfragen-podcast-folge-4-lesben-welche-klischees-nerven-am-meisten	Geht es um die sexuelle Orientierung von Menschen, gehen in vielen Köpfen wahnsinnig schnell zahlreiche Schubladen auf. Dann sind alle Lesben Feministinnen, mögen keine Männer und stehen auf ihre heterosexuellen Freundinnen. Die queerfeministische Lesbe Theresa und der queere Mensch Julia haben Christopher im Studio besucht und erklären, wie sie mit Klischees umgehen, warum sie nerven können – und wie sie trotzdem manchmal bei der Orientierung helfen.	Podcast	2020
Gewalt gegen Queers in Bayern - 18.02.20 // 19:30 Uhr	https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=203917950981859&id=105953506119755&rd=1	Nach wie vor erleiden LGBTIQ in Bayern massive Diskriminierungen, dazu kommt: Bei einer Anhörung im Münchner Landtag zur Akzeptanz queerer Menschen fiel das Fazit von einem Dutzend geladenen Experten eindeutig aus: Das Land hinkt deutschlandweit hinterher. Bayern ist das einzige Bundesland, das weder einen Aktionsplan gegen Homo- und Transphobie umgesetzt noch vorbereitet hat. Schwaches Bild. Immerhin: Mit der Förderung des Aufbaus einer bayernweiten Online- und Telefonberatung setzt die Staatsregierung endliche die dritte Stufe des Drei-Stufen-Plans zum Gewaltschutz und zur Gewaltprävention um. Wir freuen uns, dass wir im Februar mit unserem MANNCHAFT-Talk erstmals in München zu Gast sind und mit Experten über dieses Thema sprechen.	Podium	2020
L-Mag Interview	https://www.l-mag.de/free_epaper/E-Paper%20L-MAG%2001-2020.pdf	Artikel über LeTRa	Artikel	2020
Corona und die LGBTIQ+-Szene Julia Bomsdorf im Interview	https://youtu.be/HDOlb_JNgpc	Corona und die LGBTIQ+-Szene Julia Bomsdorf im Interview	Interview Radio + Fernsehen	2020

Titel	Link	Beschreibung	Art	Datum
München TV: CSD in Zeiten von Corona	https://www.muenchen.tv/mediathek/video/csd-muenchen-in-zeiten-von-corona/	München TV: CSD in Zeiten von Corona	Interview Fernsehen	2020
BR Abendschau		CSD und LeTRa, langes Interview für Abendschau	Interview Radio + Fernsehen	2020
Vogue Herbst 2020			Artikel	2020
Letra: Das Münchner Lesbentelefon wird 35	https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/letra-das-muenchner-lesbentelefon-wird-35-art-740281?fbclid=IwAR0SIU5sMxSSzkAnqNW68ItNHyl2HrDZOEQbScedRwMQAoPXTy2SM7DZk8Q	Letra: Das Münchner Lesbentelefon wird 35 Die wichtige Institution in München für lesbische und bisexuelle Frauen feiert Jubiläum.	Artikel Online + Print	2021
Glockenbach: Quo vadis Szeneviertel?	https://www.hallo-muenchen.de/muenchen/sued/ludwigsvorstadt-isarvorstadt-ort43328/isarvorstadt-glockenbach-vadis-szeneviertel-weniger-schwule-lesbische-treffpunkte-12199452.html	Isarvorstadt – Gay-Kneipen schließen im Glockenbach oder verwandeln sich zu klassischen Trendbars. Ob das gut oder schlecht für die Münchner Homosexuellen-Szene ist, daran scheiden sich die Geister. Das Glockenbachviertel galt jahrzehntelang als Treffpunkt der schwulen und lesbischen Szene in München. Doch schon lange brodelt es – wo einst Freddie Mercury feierte, schließt eine Gay-Kneipe nach der anderen oder verwandelt sich zu einer Trend-Bar. So ordnen Politiker und Szenekenner die Entwicklungen ein.	Artikel	
Sozialausschuss: LGBTQ*-Experten fordern Aktionsplan	https://www.bayern.landtag.de/aktuelles/aus-den-ausschuessen/sozialausschuss-lgbtq-experten-fordern-aktionsplan/		Ausschuss	
2. QUEERPOLITISCH E REGIONALKONFERENZ	https://www.gruene-fraktion-bayern.de/index.php?id=15251&no_cache=1		Podium/Expert*in	
BiMovie Lesbische Sichtbarkeit im Film Talk	https://www.bimovie-frauenfilmfest.de/bimovie/wp-content/uploads/2019/10/Bimovie25_Programmheft.pdf	Talk über das Thema Lesbische Sichtbarkeit in Medien	Podium	
2 x Radio Lulu 2019 2020			Interview Radio	
2 x M94,5 2019, 2020 CSD			Interview Radio	
Radio Uferlos			Interview Radio	
Sommernotizbuch BR 2 Feministische Pornos, mit Theresa Bittermann	https://www.br.de/radio/bayern2/programmkalender/ausstrahlung-1851514.html		Interview Radio	

Titel	Link	Beschreibung	Art	Datum
CSD München: Wenn Party und Kampf Hand in Hand gehen	https://murmamagazin.de/society/2019/07/csd-muenchen-wenn-party-und-kampf-hand-in-hand-gehen/	„50 Jahre Stonewall – Celebrate diversity! Fight for equality!“ – unter diesem Motto werden am 13. und 14. Juli 2019 wieder Tausende Münchener und Zugereiste auf die Straße gehen. Denn der Münchener Christopher Street Day, kurz CSD, stellt in diesem Jahr den Bezug zu seinem Ursprung in den Vordergrund, die Stonewall-Proteste von 1969. Was damals in New York geschah, wirkt in Zeiten der Ehe für alle weit entfernt, und dennoch sagt Julia Bomsdorf vom CSD München, haben die Paraden auch heute noch ihre Bewandtnis.	Artikel	
Zündfunk CSD 2019			Radio	